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«Я выхожу из Парнаса. Быть адептом Михаил Касьянов я не хочу.
Первый вопрос о результатах выборов так и не рассмотрен, а к
голосованию за новые руководящие органы приступили. Как это можно
делать, если мы не разобрались с ошибками прошлой кампании и не
сделали выводы? Я считаю, выдвижение националистов была ошибкой, и
без ее признания дальше двигаться невозможно. Этот вопрос
оттягивается, но результат для меня уже очевиден. Мы не сможем
набрать сторонников, т.к. для этого нужна последовательность, а не
болтание из стороны в сторону, от либерализма к национализму», —
сообщил Савин на своей странице в Facebook (орфография и пунктуация
сохранены — ред.).

Помимо Савина покинуть ряды «Парнаса» решилась примерно треть членов
политсовета — Николай Сорокин, Тамара Лежнина, Надежда Митюшкина, Игорь
Харичев, Вадим Прохоров. Помимо желание выйти из партии изъявили около 10
руководителей региональных организаций, включая Савина.
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